

SALUDOS PARA DAIMIEL



Han sido distintas las ocasiones en que he tenido la oportunidad de visitaros y departir con vosotros, cuando era Consejero de Bienestar Social, sobre vuestros intereses y deseos y ello me sirve ahora para con facilidad situarme ante vuestras Fiestas Patronales y dirigiros estas palabras como Gobernador Civil.

En primer lugar quisiera haceros llegar, tanto a los que día a día permanecéis en Daimiel como a aquellos que hace años tuvisteis que dejar sus tierras aunque sin olvidar vuestras raíces, mis deseos de que las paséis como nunca, con la ilusión y ánimo de siempre, y que vuestra patrona "Ntra. Sra. de las Cruces" consiga imprimir en vuestra memoria el recuerdo entrañable de haber vivido unos días muy felices.

Y en segundo lugar manifestaros mi propósito de mantener mi línea de trabajo y esfuerzo por conseguir mayores cotas de bienestar y seguridad para todos, esperando la colaboración de aquellos que se sientan protagonistas de su propio futuro.

FIDEL MARTINEZ PALOMARES
Excmo. Señor Gobernador Civil
de Ciudad Real